

NO HABRÁ LLUVIAS

¡¡tras palos espinas!! Al fuerte verano y las terribles heladas le seguirán una gran escasez de lluvias prolongándose incluso hasta todo el mes de diciembre, según informa el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología Oficina Regional

Es más, el próximo mes estará acompañado de sorpresivas tormentas de viento y

fuertes granizadas. Los chaparrones serán aislados y no garantizan una óptima continuidad de precipitaciones pluviales, añadieron.

Técnicamente - subrayó el Ing. Manuel Gutarra Pomalaza, Director del SENAMHI Junín no existen las condiciones físicas suficientes de nubosidad que acerquen a las lluvias a la sierra central del país. La sequía es amenazadora,

Una prueba de ello es que en las zonas de Pasco y Ayacucho las caídas de aguaceros son esporádicas. Realmente los pronósticos son difíciles, todo es imprevisible, explicó Gutarra Pomalaza.

ABSTENERSE DE SEMBRAR

El SENAMHI recomendó asimismo a los agricultores que aún no han sembrado se abstengan de hacerlo, mientras no existan muérdagos que señalen una permanencia de lluvias.